
2023年路演演讲稿开场白 文明礼仪演讲
稿模版(优质9篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。演讲的直观性使其与听众直接交流，极
易感染和打动听众。下面小编给大家带来关于学习演讲稿模
板范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

路演演讲稿开场白篇一

今天，我演讲的题目是《文明礼仪伴我行》。

文明礼仪是什么?文明礼仪是路上相遇时的微笑;是同学有困
难时的热情帮助;是平时与人相处时的亲切;是见到老师时热
情的问候;是不小心撞到对方时的一声“对不起”;是自觉将
垃圾放入垃圾箱的举动;是看到有人随地吐痰时的主动制止，
是在公共场所不大声的喧哗……文明礼仪是一种品质，文明
礼仪是一种修养。

文明礼仪是人类进步的标志，是人类历史长河中的一盏明灯。
文明礼仪是我们学习、生活的根基，是我们健康成长的臂膀。
没有了文明，我们就失去了做人的根本，我们的生活也就失
去了光彩!

文明礼仪包括礼貌、礼节、仪表、仪式。不但表现在对人的
尊重，还表现在对社会秩序、文化秩序的尊重。文明礼仪既
是人们外在的言谈举止的表现，也反映了人们内在的气质。
在日常生活之中，文明礼仪随处可见，在深圳这个文明的都
市里，更需要文明的礼仪!

中国有五千年灿烂的文化，素称礼仪之邦。我们的祖先也以
文明着称于世，在世界文明的长河里，我们是现代文明的使
者!!



文明礼仪要从我做起，从现在做起!从身边的每一件小事做起，
从身边的每一个动作做起。说文明话，做文明人。我们的一
言一行，一举一动都要以文明的行为来规范，自己管理自己，
自己教育自己，文明礼貌，诚实守信，学会关心，学会合作，
让文明礼仪之花在我们的校园里处处盛开。

我们是祖国的未来，民族的希望，肩负着国家富强，社会进
步的历史使命。育人为本，养成为先。要建设文明的社会，
就必须的从我做起，让文明礼仪之花在我们幼小的心灵里生
根发芽，开花结果。

我经常看到，有的同学不注意个人卫生，丢三落四，上课不
遵守纪律，下课乱跑乱闹……难道这些就是很文明的行为
吗?“爱人者，人恒爱之;敬人者，人恒敬之”，“勿以恶小
而为之，勿以善小而不为”。文明的礼仪将会使我们的家园
更加的美好，将使我们的社会更加的和谐!!

让文明礼仪伴随着我们一起健康成长吧!我的演讲完了!谢谢
大家!!

路演演讲稿开场白篇二

下午好！

我是来自光荣小学五年级一班的xxx。马只有跑过千里方知是
否为良驹。人，只有通过竞争，才能知是否为栋梁。

在老师的教育下，我牢记以下几点：在老师面前认真在好小
助手；在父母面前做个孝顺的好儿子；在同学面前关心同学
做同学的好朋友。

做为班级的一员，做为大队委，我会继续牢记心中有他人，
心中有集体，有颗感恩的心。



请记住我——五一班的xx，把你手中宝贵的一票投给我吧！

谢谢大家！

路演演讲稿开场白篇三

尊敬的各位企业家朋友，大家下午好。

欢迎莅临由韶关众投邦举办的‘第四期’项目路演对接会，
项目路演对接会是专门为韶关优质企业、投资机构、行业精
英定期举办的会议，会议目的是为了分享前沿的行业信息和
做资源对接。

本次会议我们邀请了不同领域的资深投资人和企业家，将结
合自身经验和优秀案例，解析企业在发展中遇到的问题。

首先有请众投邦董事长上次致词。

感谢朱董事长的致词，下面有请韶能集团的胡总为大家分享
关于企业上市前法律和财务的相关内容。

感谢胡总的精彩分享。接下来是项目路演时间，有请第一组
路演项目：广东詹氏蜂业生物科技有限公司的杨总上台演讲。

感谢杨总的精彩分享，下面有请嘉宾进行提问。感谢嘉宾的
提问和杨总的解答。

下面有请第二组路演项目：广东中星科技有限公司

张董事长上台进行演讲 下面有请嘉宾进行提问

感谢嘉宾的提问和杨总的解答

感谢嘉宾的提问和张总的解答。



韶关众投邦项目路演对接会目的是打造一个菁英社交圈，除
了为优质企业对接资源外，还会为优质企业和投资机构提供
优秀的项目。每周六下午2:30-5:00都会定期举行，欢迎各位
的再次光临。本次路演对接会到此结束，下面是各位企业家
资源自由对接时间。

路演演讲稿开场白篇四

大家好！

我今天要参加竞选班长职务。

我之所以竞选班长职务，是因为我的学习成绩优秀，是同学
们的好朋友，老师的得力小帮手，我的领导能力也很好，可
以带动全班同学一起学习。

1、加强学习，严格要求自己

2、关心集体，团结同学

路演演讲稿开场白篇五

大家下午好

我首先感谢校领导、同志们的信任和支持，给我这个机会，
参加竞聘演讲。我本着锻炼提高的目的参加竞聘，向大家介
绍自己，展示自我，接受检验和挑战，希望得到大家的信任
和支持。我从1996年工作至今，已经有有十五年的工作经验，
去年担任一年级一班的班主任，同时担任一、二年级的年级
组长。

组建好我们年级组后，我们面临的第一个问题就是要在孩子
入学前召开一次新生家长会。家长会对这些新老师来说是陌
生的，因此我在在召开家长会之前对一年级各位班主任进行



了具体详实的培训，确定了详细的家长会的内容，制作了精
美的课件，并对教室环境的布置、老师的服饰、态度、语言
要求，以及一些注意事项，如:要填写家长签到表、联系表等,
都做了具体的说明。并在召开家长会之前还进行了模拟演讲，
发现问题及时改正。经过一番努力这次得以家长会圆满成功，
取得了预期的效果，我们一年级的新生以惊人的速度走上了
正规，受到了领导和老师们的高度评价。

从踏进锦绣开始，从组成我们年级组开始，我就以身作则，
树立年级组的理念：我们是一家人，每个人的事就是大家的
事。一人有事大家要齐上阵，在实际工作中我们也是这样做
的。

例如，刚开学那段日子，各位新班主任面对那么多的学生和
家长，面对学校的一些工作，都或多或少遇到过一些难题。
虽然我对自己的工作也不是游刃有余，但每当这时候，我总
是站在她们身旁，和她们一起出主意，想办法，寻找解决问
题的最佳方式。记得有时候为了一个问题，我们几位班主任
之间一晚上就要电话交流好几次。

新教师与新教师之间互相进行了听评课，为督导做好了充分
准备。最后抽到了董迪迪老师讲授思品课，这是事先没有预
料的。在时间紧、任务重的情况下，我们全组人员放弃了中
午的休息时间，群策群力，有的帮忙找课件，有的帮着定教
案，为了上好这堂课全组教师在共同努力。
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大家下午好！

纵观一个人的一生，有的人一生平平淡淡，但也有的人一生
璀璨夺目。还有的人一生以杯具收场。不明白自我属于哪一
种，因为自我的人生说实话才刚刚开始，在过去浩瀚的历史
岁月中，涌现出了很多名将，但最终的结局往往都不好，一



个人经过了自我不断的努力最终爬上了巅峰这个位置，最经
典的就拿岳飞和袁崇焕举例子吧，一个是南宋抗金名将，另
一个是明末抗清名将，两个人一个最类似的特点就是最终都
是以杯具收场，被君主猜忌，他们都是在事业到达巅峰的时
候被杀的，虽然性质不一样。

司马迁有一句话说的好，人固有一死，或重于泰山，或轻于
鸿毛。又一句话是这么说的，有些人活着，但确已经死了，
有些人死了，但确还活着。精神永垂不朽，肉体最终褪去的
那一天，每个人的生命都有那么一天，说长也长，说短也短。
要明白人生的意义何在，奋斗的方向在哪里。

人生路是漫长而又崎岖的，总有走错路的时候。那时候有可
能自我悲天悯人，但乐极生悲，雨天过后方能见彩虹。一个
人要成功，要活的有意义，就必须要学会自信，这是最基本
的因素之一，没有自信，什么事都做不好，还要每个月给自
我树立多少多少的目标让自我完成，然后做的什么工作，怎
样样去完成，每一天的任务是什么，要明白时光似箭，有可
能就那么一下子一天就那么过去了。

是想一向停留在默默无闻的工作者，还是往更深远出前行，
这些都在你一念之间，没有绝对的对与错，是非曲直自我心
里要有一杆秤，什么事情该做，什么事情不该做。换句话来
说，你是想做破土而出的参天大树，还是想做不管风吹雨打
都吹不倒的小草，小草有顽强的一面，大树有自信的一面，
不管咋样，自我应当相信自我是可造之材，不能因为小时候
教师说的一些话，甚至是初入社会时别人说的一些话而在意，
那样真的一点意思都没有，对你的人生一点帮忙都没有。

此刻为什么有那么多的明星自杀，媒体也报道过了，抑郁症，
这个精神疾病是怎样产生的，关键还是自我内心不够坚定。
网络暴力这个词也真的很可怕，这也是因素之一吧，一旦什
么事情公布到网上去了，好像事情都不是这么简单就能了事
的。



所以你的人生由你自我去掌握，知识能改变命运，那是不错，
但要现实，除了读书之外，就需要你迈入社会不断的去摸索
学习，这样终有一天，你也能成为翱翔在天空的雄鹰。在最
高处的地方去展示飞翔。

路演演讲稿开场白篇七

2013年的考研刚结束，大学的时候我做为一名德语专业的`学
生，也曾经努力尝试过考研，时隔两年，现在留学公司欧洲
部做了一名德语文案，回过头来看这段经历，也会有另一番
感悟。

研究生考试对于一名考生来说，可以说是一场战斗，从备战
到上战场短则4到6个月，长则一到两年，大部分考生都拿出
高考备战的毅力和决心，但由于国内高校研究生招生方面的
政策不足，以及政治，英语的复习对整个专业复习时间的影
响，导致在经历苦心备战，报考，现场确认，专业复习，上
考场，等分数，等分数线，复试之后，落榜的考生比考上的
要多。

任职德语文案以来，也接手了一部分在考研与留德权衡的在
校大学生，我作为一个考研失败者例子，我个人还是建议如
果对考研没有太大把握的，家里有条件留德的学生可以大胆
把留德作为第一选择。

因为考研过程中对专业的复习其实是蛮重要的，大家都想要
尽量在专业上少失分，毕竟如果初试成功，在复试中考官也
会参考考生的专业初试分数来考虑是淘汰还是录用该考生。
而其实专业复习在考研备战过程当中时间的分配很受英语和
政治的影响。如果考上了，当然皆大欢喜。但我们现在谈论
的是出国和考研都做打算的一部分考生，一般准备毕业后
赶10月份德国入学的硕士的考生在11月到6月份会进行aps审
核，如果刚好早11到2月份之间遇到aps审核，那么专业复习
就很受政治和英语的影响，非德语专业的学生的专业复习和



考研当中的侧重点也不尽相同。再者这两方面同时准备压力
确实不小。

再说如果没有考上研究生的如果恰好在3月出了初试结果和国
家分数线以后进行aps考试的话，考研失败的结果对一个准备
了大半年的考生来说心情的影响蛮大的，身边的同学找工作
的也大部分的尘埃落定，上了国家线的同学准备复试，自己
一边沉浸在考研失败的心情中，一边还要准备aps审核，其实
效果是可想而知的。

所以，我作为一名考研失败者和德语文案，我更建议那些还
在斟酌是该留德还是考研的学子把留德放在考研之前的选择。

最后，我还是深深地祝福现在还在考验第一战场的考研朋友
们新年快乐，都能够如愿在2013年硕士入学考试当中旗开得
胜，马到成功！

路演演讲稿开场白篇八

家庭造成难以挽回的损失。

二是因为铁路电压极高，所以严禁攀爬铁路旁的高压电杆，
不用弹弓等击打高压线，不用棍棒或绳索等连接、碰挂接触
网导线，避免因高压电触电造成伤亡。

三是爱护列车和铁路设备，不在铁路道心和钢轨上放置杂物，
不击打列车和击打铁路信号灯等设备。

四是不扒乘货物列车或到铁路站场股道内玩耍，以免发生意
外事故。

五是严厉打击破坏铁路运输安全的违法犯罪活动。请同学们
积极揭发、举报偷盗铁路运输物资，拆卸铁路器材等破坏铁
路的坏人坏事，配合公安部门严厉打击各类违法犯罪行为。



同学们，爱护铁路，人人有责，让我们积极行动起来，参与
到爱路、护路的工作当中，为铁路运输生产安全贡献我们的
力量。

最后，祝各位领导、老师身体健康、工作顺利，祝各位同学
学习进步，茁壮成长。

谢谢大家。

二〇**年*月*日

路演演讲稿开场白篇九

不经风雨，怎么会有彩虹;不经风霜，怎么会有成功;不经磨
练，怎么会有坚强。人生如此，花也如此。不是所有的花总
会一直开放。

春天到了，一片片草地开始发芽，小鸟唱出欢乐的歌。我家
中的凤仙花也开始了自己的成长生涯。一转间，我家长的凤
仙花已经从幼苗成长为茁壮的成苗。仿佛我自己的人生生涯
也开始了。

一天天的过去，一天天阳光的滋润，仿佛一切像平静的湖面，
却不知自己的人生已经开始。花一天天的成长，马上就要开
花了。一场突如其来的暴风雨，打破的以往的平静。同时也
差点让它丧命，但他坚强的活了下来，静静站在那片属于自
己的领土上。

盛夏到了那朵凤仙花经过暴风雨的吹袭后，坚强的活了下来，
并且开放大小不一的花。花朵并不多，但却很美丽。此时，
我的人生也正是辉煌时期。从此一朵幼小的花经过无数的打
击，成长为一朵坚强的花。而我，从一名无人知道的小辈变
为了一名无人不小的高干人员。这就是他的盛世，同事也是
我的身世。



秋天悄悄的来了，秋风把落叶吹到地上，一层层干枯焦黄的
叶子在地上积累着，这时，凤仙花开始它一年中最后一个旅
程;但他把自己的生命留给了自己的下一辈，犹如龚自珍的诗句
“落红不是无情物，化作春泥更护花”啊!此时，我的人生道
路，变得落井下石了。从一时的辉煌，变为如此的低俗。

人身就如花一样，出芽时，是你的开始;盛开时，是你的盛
世;凋谢是，是你的低谷。


